

NU-PBZ-91
15-7-13



ÑAÑA-LIMA-PERÚ: Asamblea Intermonfortiana

Cuando la hermana Adriana, Hija de la Sabiduría, narraba tan vivamente el servicio que realiza en el Colegio en favor de las alumnas, no sólo nos dejaba conmovidos sino, al mismo tiempo, animados a acercarnos al Señor que sufre en tantos de nuestros hermanos más pequeños. Luego el p. Hugo Soto, con su peculiar hablar anecdótico, conducía nuestras mentes hacia la Selva peruana, haciéndonos protagonistas de una cercanía impregnada de evangelio. De este modo, tomando entre las manos nuestra existencia, vivimos estos momentos de encuentro formativo, desarrollado entre los días 09 al 12 de julio, en el Centro Montfort de Ñaña.

Un problema de salud impidió la venida del expositor programado; aun así, llevamos adelante el tema previsto: La Misión Monfortiana en América Latina desde Aparecida. ¡Cuánta riqueza humana y cuánta grandeza evangélica reunidas en este sencillo espacio de interiorización! El documento de los Obispos de esta parte del mundo, reunidos en Aparecida, nos iluminó grandemente, y nos dejó abiertas tantas posibilidades nuevas desde nuestra rica herencia espiritual.

Como bien lo remarcó el Superior Delegado, p. Luiz Augusto Stefani, nos espera aún la tarea ardua de descender a la concreticidad; lo bello del compartir previo no puede quedarse en la mente. Con la gracia de Dios y la protección de María, retomaremos este tema, decididamente, en nuestra próxima asamblea de Enero 2014.

-P. Daniel Malasquez, smm